



NIEDERSCHRIFT

über die 17. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 26.05.2011,

im Ortsvorsteherbüro Mörzheim, Sitzungssaal, Mörzheimer

Hauptstraße 31

Beginn: 20:00

Ende: 22:30



Anwesenheitsliste

SPD

Birgit Fuchs

Matthias Klundt

Oliver Kopf

Dr. Matthias Petgen

CDU

Birgit Bendel

Hermann Minges

Jürgen Stentz

FWG

Michael Dürphold

Wolfgang Freiermuth

Horst Silbernagel

Winfried Wambsganß

Vorsitzender

Gerhard Becker

Schriftführer/in

Marion Hartmann

Entschuldigt



Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden.

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

T a g e s o r d n u n g

Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g

1. Einwohnerfragestunde
2. Informationen
3. Wünsche und Anträge



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Herr Walter Klundt meldete sich zu Wort und wollte wissen, wie der neue Sachstand in Sachen MH 4 ist.

Der Vorsitzende teilte mit, dass es bisher keine neuen Sachkenntnisse gibt.

Ebenso stellte er die Frage, ob man die Regenrinnen an den Wirtschaftswegen nicht zubetonieren könnte, um besser ausfahren zu können.

Es wurde vom Ortsbeirat mitgeteilt, dass dies sehr problematisch wäre und der Zustand so belassen wird wie er derzeit ist.

Nun wurde darüber diskutiert, dass der Schotterweg zwischen Klundt und Kopf durch die Baustelle in der Brühlstraße stark befahren wird. Man sollte doch bitte Schilder aufstellen mit der Kennzeichnung 25 km/h.

Es wurde beschlossen hierüber mit Herrn Hauck zu sprechen und dann die Schilder zu holen.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Informationen

Herr Becker teilte mit, dass der Gemeindegewerkschafter Herr Löwer die Daten der Geschwindigkeitsmessanlage, welche in der Impflinger Straße installiert war, per PC ausgewertet hat.

Die Auswertungen wurden vorgetragen und dem Ortsbeirat zur Einsicht weiter gereicht.

Herr Stentz teilte mit, dass rund 15.000 Autos in 3 Wochen doch sehr viel sei, und dies zeigt auch, dass eine Sanierung der Straße dringend notwendig ist. Der Zustand sei auf die Dauer nicht mehr tragbar.

Herr Becker teilte mit, dass er die Unterlagen an Herrn Bernhard vom Stadtbauamt zur Kenntnisnahme weiterleiten wird.

Herr Stentz, Herr Minges und Herr Freiermuth forderten den Ortsvorsteher auf, schriftlich zu verfassen, dass die Impflinger Straße, K7 bis zum Nachbarort Impflingen, dringend saniert werden muss, und dies dann an die entsprechenden Stellen weiterzuleiten.

Desweiteren wurde besprochen, dass der Straßenbegeher informiert werden muss, dass in der Kurve der K7 ein verkehrsfährdendes Loch besteht, und dies dringend verfüllt werden sollte.

Herr Becker verlas nun den Antrag von Herrn Hermann Schopfer. Dieser bat um ein beidseitiges Parkverbot in der Arzheimer-Tor-Straße aufgrund des zur Zeit erhöhten Verkehrsaufkommens durch die Baustelle in der Brühlstraße.

Der Ortsbeirat beschloss dies einstimmig. Es sollten jedoch Flyer an die Anwohner verteilt werden, damit diese Bescheid wüssten. Ebenso sollte eine Anordnung von Herrn Hauck vom Ordnungsamt erfolgen.

Herr Becker teilte mit, dass er ein Schreiben bekommen hat von einer Firma, die Internetseiten gestaltet. Er werde mit dem Geschäftsführer ein Gespräch führen über die Kosten einer eventuellen Neugestaltung der Mörzheimer Homepage.

Herr Becker merkte hierzu an, dass die Homepage des TV Mörzheim auch sehr schön gestaltet sei, diese sei von Frau Schlierf-Blech bearbeitet worden.

Herr Stentz teilte hierzu mit, dass es nicht nur um die Gestaltung ginge, sondern eine solche Homepage auch ständig „gepflegt“ werden müsse. Ebenso monierte er, dass die Weinberggemeinschaft nur noch Kosten hat und bezahlt und die Berechtigungsdaten für die Homepage liegen noch nicht mal bei der Weinberggemeinschaft vor.

Herr Stentz und Herr Freiermuth betonten, dass unbedingt ein Impressum gemacht werden muss.



Nun wurde über die Stromkosten der Mastleuchte „Alt Berlinchen“ gesprochen, die immer noch nicht installiert wurde, da immer noch nicht geklärt ist wer die sog. Folgekosten (Strom) übernimmt. Das GML hat in einer e-mail ausdrücklich mitgeteilt, dass dieses die erzeugten Stromkosten nicht übernehmen wird.

Der Ortsbeirat befand die Diskussionen hierüber gerade zu „lächerlich“. Er beschloss einstimmig, dass die Mastleuchte installiert werden soll. Die Kosten hierfür trägt die Gemeinde Mörzheim. Es sollte jedoch noch mit Frau Heck von der Abteilung Straßenbeleuchtung gesprochen werden.

Es wurde nochmals betont dass es sich ohne Beleuchtung um eine potentielle Unfallquelle handelt.

Herr Becker bedankte sich bei Frau Bendel, für die Organisation der Bepflanzung der Blumenkästen am OVB.

Ebenso teilte er mit dass er von Frau Klein (Grünflächenamt) noch keine Rückmeldung hat bezüglich der Baumscheiben an der Haufenstraße.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Wünsche und Anträge

Herr Freiermuth regte an, dass Karusell und die Schausteller für die Kerwe 2011 an die Linde zu verlegen.

Herr Becker teilte hierzu mit, für das Karusell gäbe es dort nicht genügend Platz, man müsste einen Ortstermin mit dem Schausteller Herrn Jung machen, da der bisherige Stellplatz aufgrund der Baustelle in der Brühlstraße wegfallen wird.

Herr Freiermuth verlas einen Antrag von Frau Ingrid Harrer, indem sie bittet einen Bouleplatz für Mörzheim zu errichten. Dieser solle 6x13m betragen und an der Ostseite des Sportplatzes angelegt werden.

Er schlug vor, nach der Ortsbeiratssitzung einen Ortstermin zu machen, wegen eines geeigneten Platzes.

Der Ortsbeirat war einstimmig für eine Gestaltung des Bouleplatzes, da man hier mit wenig Aufwand und Kosten eine sportliche Attraktion schaffen könnte.

Es wurde festgehalten dass der Sportverein hierüber informiert wird, ebenso das Sportamt der Stadt Landau.

Herr Silbernagel richtete die Frage an Herrn Stentz, ob der Zaun des NABU bereits weg sie. Dieser beantwortete dies mit nein.

Herr Kopf teilte mit, dass die Pfälzwerke in der Brühlstraße zusätzliche Dachständer installieren möchte, da die derzeitige Leitung überlastet werden könnte. Herr Becker wird sich diesbezüglich mit den Pfälzwerken in Verbindung setzen.

Herr Klund regte an, dass in den Infobrief die Tagesordnungspunkte der Ortsbeiratssitzungen mit aufgenommen werden sollen.

Herr Becker sagte hierzu, dass es dafür den Aushang gibt am OVB. Frau Hartmann wurde gebeten in den Infobrief zu schreiben, dass die aktuellen Sitzungen immer am OVB aushängen.

Herr Freiermuth monierte die Verunreinigung des „Unruhegässel“ durch Hundekot. Er bittet um eine Veröffentlichung im Infobrief. Einen entsprechenden Textvorschlag wird er Frau Hartmann zukommen lassen.

Herr Petgen wollte wissen wann das Auffangbecken gemäht wird.



Herr Silbernagel sagte hierzu dass bis zum 15.06.2011 nicht gemäht werden darf, wegen der Vogelbrutzeit.

Ebenso sagte er, dass die Firma Schmidt auch die Ortseingänge mitmähen sollte.

Herr Stentz bat darum, die hervorstehende Metallstange in der Imflinger Straße zu entfernen.

Ebenso bat er darum, dass der Straßenbegeher informiert wird, in allen Straßen in Mörzheim die Löcher zu kontrollieren.



Die Niederschrift über die 17. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 26.05.2011 umfasst 4 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 13.

Vorsitzender
Gerhard Becker

Marion Hartmann
Schriftführerin